

México, Octubre de 2016

SWATCH PRESENTA LA REVOLUCIÓN MECÁNICA DEL NUEVO SISTEM51 IRONY.

La noche del 11 de octubre se llevó a cabo la presentación de la revolución mecánica de Swatch SISTEM51 IRONY, El Club Piso 51 fue la sede del icónico modelo de Swatch, que ahora se viste de metal.

Bettina Zuercher, Brand Manager de Swatch México, presentó la revolución del mundo relojero con el nacimiento de Swatch SISTEM51 IRONY y ahora el segundo paso de la marca con el nuevo Swatch Sistem51 Irony.

El cierre del evento estuvo en manos de un violinista que amenizó la velada íntima entre Swatch y los invitados.

El SISTEM51 IRONY es una obra de arte que anuncia exclusividad, sin necesidad de una etiqueta de precio. Aprovechando el proceso de fabricación del primer reloj mecánico completamente automatizado, cada elegante modelo se arma con la máxima precisión y calidad suiza, lo que le da un valor incomparable.

Para Swatch, SISTEM51 IRONY representa un gran paso hacia los relojes automáticos. Con seis elegantes modelos ya disponibles en boutiques, SWATCH se supera y cambia las bandas de silicona por bandas de caucho, los índices impresos por índices superluminova y las bandas acolchadas de cuero por bandas de metal.

Los seis modelos son:

SISTEM SOUL

SISTEM ARROW

SISTEM EARTH

SISTEM FLY

SISTEM BOREAL

SISTEM TUX

El diseño de la colección es maduro, aunque sin resultar aburrido, y la parte posterior contemporánea al descubierto es una confirmación de las raíces del diseño creativo de Swatch.

SISTEM51 IRONY es 100 % Swatch, pero con un toque de lujo.

#Swatch #Sistem51

Para mayor información, contactarse con:

Alejandro Galeno

T 4434 5965

C 5551009967

agaleno@lithiumpr.mx

Swatch PR México

www.swatch.com



